



## Siamhulk l'urgentiste

### Description

Siamak Agha Babaei est un héros aux mille facettes. Siamak est le deuxième roi pré-islamique de l'Iran, pas à l'époque historique mais plutôt mythique. Son prénom figure dans le *Livre des Rois* de l'immense poète Perse Ferdowsi. Il est le fils de Kyoumars, le fondateur de la dynastie des Pichdadiens. Mais ce n'est pas tout, "Agha" lui confère le titre de seigneur, et Babaei est dérivé du mot Baba, qui signifie père.

Roi, Seigneur, Premier Vizir, notre père Siamak Agha BaBaei, est aussi le Super-Héros, des hôpitaux universitaires de Strasbourg, auxquels il consacre 60% de son temps comme médecin urgentiste. Depuis son titre de Premier Vizir, Siamak s'est mué en Siamhulk, un Roi Vert incontesté, le Colosse de Jade des urgentistes de France.

Il était l'héritier de Saadi, Hafez, Omar Kayam, du Zoroastrisme, du culte de Mithra, de la littérature kurde, azérie, de toute cette culture perse majestueuse qui fit la gloire de l'Iran.

Même les Siamhulk ont leur limite, et notre Jupiter alsacien a fini par s'essouffler. On a vu ce paladin aux mille esprits se transformer en marionnette Marvel, puis devenir de vert en vert le clone d'un Titan vert déchu qui ne règne plus que sur le royaume des liminaires et des vaches Oakland.

### Gordafarid

### Categorie

1. Région

### date créée

3 février 2022